

Estamos muy orgullosos de haber ganado el premio al mejor pabellón de la Fitur: ERE

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Estamos muy orgullosos de haber ganado el premio al mejor pabellón de la Fitur: ERE

Madrid, España a 20 de enero de 2018.- Estamos muy orgullosos de haber ganado el premio al mejor pabellón de la Fitur, señaló el secretario de Turismo en el estado, Ernesto Rodríguez Escalona, quien destacó que este es un trabajo conjunto, para lograr que Guerrero siga posesionándose entre los destinos preferidos.



En el cuarto día de actividades, la feria fue abierta al público en general, por lo que el pabellón que expone la belleza de los destinos turísticos de Guerrero muestra al mundo la gran riqueza que ofrece y sigue cautivando a los miles de visitantes.

El funcionario estatal confió en que los resultados que emanen de este encuentro serán de gran beneficio, no sólo para los tres principales destinos de Guerrero, sino que también para los distintos centros de atracción de vacacionistas que se encuentran en las siete regiones.

